



令和2年8月虹のこころ保育園

長い梅雨がやっと開けました。

本格的な夏が始まりました。水遊びや夏遊びをたくさん経験させてあげ、次に来る冬に備え体力をつけていきたいと思えます。

今年は出来ないことも多くありますが、幼児さんは畑に種を撒いたり、収穫する経験をすることが出来ています。生きるためになくはならない経験です。自分たちが育てた大根を抜き、家庭に持ち帰ることも出来ました。

これからの社会は出来ないことが増えていくと思えますが、出来ることを子どもたちと見つけながら過ごしていきたいと思っています。



個人面談について

保育参加を個人面談に変更させていただきお知らせをしています。

遅くなりましたが、9月から個人面談を計画しています。

こちらで予定表を作成し、お知らせしますのでよろしくお願いいたします。

今後、社会の動向を見ながらの計画になりますので、突然の変更や中止はご理解いただきたいと思います。

コロナウイルス感染症対策についてのお願い

再び感染が拡大しつつあるコロナウイルス感染症ですが、保護者の皆さんも心配されていることとお察しします。

以前にお知らせしていますが、虹のこころ保育園の対策として、現在も玩具の消毒をはじめ、園舎内の消毒は一時間に一度行っています。手洗い、うがいも子どもたちに促し続けているところです。三密などの国の対策も、未就学児の子どもへの保育において「密」を避けることは現実としては困難です。したがって、外部から施設内に入るときには玄関で十分消毒をしていただき、保育室にいらしていただくことと、出来るだけ保育園内の滞在時間を短くして頂けよう、再度お願いいたします。

マスク着用や登園に関しては、ご家庭の判断でお願いいたします。

絵本の貸し出しは8月から当分の間、お休みさせていただきます。それに伴い絵本コーナーもお休みさせていただきます。

8月4日(火)より、ホールへお迎えの際はホール入り口にてお子さんを引き渡すようになります。各クラスの対応に関しては、準備が出来次第お知らせいたします。

ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

※今年度に予定しています移動動物園、観劇会、発表会も中止になることもあります。その際は、事前にお知らせいたします。



8月予定

27日(木)誕生会(各クラス)

28日(金)避難訓練

29日(土)お弁当持参日